
【収入保険】保険金を受け取った方の声

「米の等級が下がったことによる
収入減で補てん」

【千葉県神崎町 飯田 稔さん（47）】

栽培規模＝水稲18ヘクタール

収入保険は、個人の実績や経営内容に応じて基準収入が設定され、9割まで補償され
る点が加入の決め手となりました。
昨年は、9月の台風15号被害とそれに伴う停電が長引き、収穫が遅れてしまいました。

加えてカメムシの影響により等級が下がり収入減となりましたが、補てん金を受け取り、
加入して良かったと実感しました。
今までは保管中の作物も心配でしたが、補償の対象になるので安心感があります。収

入保険は、これからの農業経営には必要な保険だと思います。
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